

Afrikanisches TrommelEnsemble



Afrikanisches TrommelEnsemble

Hast Du Dir immer gewünscht...

- mit anderen Kindern zusammen Trommel zu spielen?
- ein echtes Djembe, eine Basstrommel oder Congas in den Händen zu halten?
- die Trommelwelt zu entdecken?
- Zu lernen, wie man eine Trommel spielt, damit sie gut klingt?
- frei zu spielen aber auch echte Trommel-Rhythmen zu lernen?

Alles das lernst Du jede Woche im Afrikanischen TrommelEnsemble.

- Wir machen und erfinden Spiele mit der Trommel.
- Wir improvisieren: das heisst, wir spielen einfach, was kommt und lassen uns überraschen.
- Wir spielen echte afrikanische Rhythmen.
- Wir singen und tanzen.
- Wir erzählen Geschichten.
- Wir haben einfach miteinander Freude am Trommelspiel!

Komm und spiel mit! Ich freue mich auf Dich!

Zielgruppe

Trommelbegeisterte Kinder in der 1. und 2. Klasse

Proben

Montag, 17:00 - 17:45 Uhr

Probeort

Oberkirch, Musikraum Takatuka

Leitung und weitere Informationen

Gilles Gallot

Mobile: 076 569 18 18

Mail: gilles.gallot@bluewin.ch